

Pachuca de Soto, Hidalgo; a 08 de octubre de 2024.

El Congreso de Hidalgo se une al mes de sensibilización sobre el cáncer de mama

- "Desde la Junta de Gobierno se impulsarán convenios de colaboración con organizaciones para promover campañas de concientización", afirmó Andrés Velázquez.

El Congreso de Hidalgo llevó a cabo la ponencia titulada "Cáncer de mama" con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la importancia de la detección temprana y fomentar que acudan a realizarse estudios como la mastografía y el ultrasonido mamario.

El especialista en oncología quirúrgica, Dr. José Armando Martínez Martínez, señaló que, a pesar de los avances en los tratamientos, la incidencia de esta enfermedad sigue siendo preocupante en México. "En 2022, se registraron 31 mil nuevos casos de cáncer de mama en mujeres, de los cuales 8 mil resultaron en fallecimientos, lo que significa que aproximadamente una de cada cuatro pacientes aún pierde la vida".

El diputado Arturo Gómez Canales, presidente de la Comisión Permanente de Salud, destacó la importancia de continuar trabajando desde el Congreso para que más mujeres y hombres se concienticen sobre la prevención a través de estudios que permitan un diagnóstico oportuno. "Es vital que todos tengan acceso a estos exámenes y que los diagnósticos se realicen a tiempo", subrayó. Además, mencionó que Hidalgo se encuentra por debajo de la media nacional con una tasa de 17 muertes por cada 100 mil mujeres mayores de 20 años.

Por su parte, el diputado Andrés Velázquez Vázquez, presidente de la Junta de Gobierno, reafirmó el compromiso del Congreso de Hidalgo en la lucha contra el cáncer de mama, también enfatizó que se buscarán alianzas con organizaciones para promover campañas de concientización, estudios de diagnóstico temprano y estrategias de prevención dirigidas tanto a las y los trabajadores del Congreso como a la sociedad en general.